



Contact presse : Isabelle Fontaine, Tel : 01 39 92 78 14 / 06 63 21 56 58 ;
isabelle.fontaine@daimlertruck.com

Communiqué de presse

05 Juillet 2023

Le 200ème autocar pour SRT

SRT, Société Régionale de Transport, basée à Saint Etienne dans la Loire, vient de fêter son 72ème anniversaire ainsi que le 200ème autocar commandé par l'entreprise, un Tourismo Mercedes-Benz. L'occasion d'une manifestation qui a réuni plus de 250 personnes autour de nombreuses activités.

Client Mercedes-Benz et Setra de longue date, le 200ème autocar se devait d'être un véhicule des marques de Daimler Buses. Un Tourismo parfaitement équipé rejoint ainsi la flotte des 55 autocars de l'entreprise. Avec 51 places, des sièges inclinables, deux écrans vidéo, des toilettes, des prises USB et des prises 220 Volt, il bénéficie également de la nouvelle livrée SRT, tout comme trois autres Tourismo.

« Nous avons opté pour le Tourismo depuis plusieurs années pour nos voyages touristiques, mais également pour certaines de nos lignes interurbaines. Le rapport qualité-prix et un service après-vente performant et de proximité répondent parfaitement à nos attentes », déclare Denis Collomb, gérant de SRT.

Avec douze Tourismo, mais aussi des Intouro et des Citaro, SRT assure à la fois des voyages touristiques mais également des lignes régulières, scolaires et urbaines pour le compte de Saint Etienne Métropole et pour le Conseil Régional, avec notamment une ligne Montbrison-Saint Etienne et une ligne Saint Etienne-Clermont-Ferrand.

 et Mercedes-Benz sont des marques de Mercedes-Benz Group AG

EvoBus France SASU, au capital de 14 640 000 euros, siège social : 2 à 6 rue du Vignolle – ZI, CS 90134, 95842 Sarcelles Cedex, France, RCS Pontoise n° 662 018 068

Pour les 72 ans de l'entreprise, SRT a organisé plusieurs activités : conduite d'autocars pour des personnes sans permis de transport en commun qui a séduit les plus âgés, mais aussi les plus jeunes, suscitant quelques vocations ; concours de force basque avec le déplacement d'un autocar à la corde ; un autocar spécialement décoré par les Magic Fans, supporters stéphanois, était également présent ; et un grand brasero permettait bien évidemment à tout un chacun de se restaurer comme il se doit.

Avec SRT et Trans Roche, représentée par Cédric Jouffre, le groupe emploie quelques 95 personnes pour une flotte totale de 80 véhicules composée à 90 % de Mercedes-Benz. Première PME de la Loire chartée Objectif CO2 de l'Ademe, SRT et Trans Roche s'inscrivent dans une démarche volontaire pour le développement durable. Avec ses derniers investissements, notamment des Citaro, SRT s'oriente vers l'avenir et un vrai mix énergétique.